

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Persönliche Spendenabgabe an die Katharinenhöhe

Am Samstag, den 16.03.2024 ging die Fahrt los in Richtung Schönwald. Rosetta Venturino-Weschenmoser, Gerold Weschenmoser und Frank Jähne machten sich auf den Weg, um die Spenden unserer Weihnachtsaktion persönlich an die Katharinenhöhe zu bringen.

Nach einem sehr netten Empfang durch Geschäftsführer und psychosozialer Leiter Herr Stephan Maier, folgten bei Kaffee und Kuchen nette und interessante Gespräche bei denen auch Ereignisse angesprochen wurden, die passiert sind und bei denen diese Spenden unter anderem auch schon Familien direkt geholfen haben.



Am 08.12.2023 veranstalteten wir, zusammen mit den Stumpacher Maale und Weible, den Spendenbasar unter dem Motto: „KINDER FÜR KINDER“. Rosetta Venturino-Weschenmoser, Gerold Weschenmoser und Volker Hipp organisierten einen kleinen 2stündigen Weihnachtsmarkt mit Nikolaus, Essen, Getränken und einer Tombola. Alles wurde von den beiden Vereinen, sowie allen mitwirkenden Personen gespendet. Die gesamten Einnahmen gingen dann in die Spenden-Kasse. Zusätzlich war es auch noch möglich in Bar oder per Überweisung bis Silvester zu spenden. Der Betrag wurde dann noch vom Bujukai Vereinskonto aufgerundet. **Und so konnten wir dieses Jahr unsere Rekordzahl von stolzen 2.200,00 € übergeben!**

Auch weiterhin möchten wir die Aktion „KINDER FÜR KINDER“ organisieren, **Termin: Freitag, 13.12.2024**

Wir möchten uns hiermit noch einmal bedanken, bei allen die diese Aktion möglich gemacht haben. Von der Gemeinde Starzach, über den Hofladen „bei Seifers“, die Metzgerei „Schäfer“, bis hin zu den Besuchern des Basars, sowie den Spendern vor und nach dieser Veranstaltung! Dies war wieder einmal eine wirklich sehr tolle und sinnvolle Tat zu Weihnachten, die einfach nur zu guten Gefühlen führt!

Volker Hipp (BKS-Starzach)

Hier bekommst Du alles über unseren Verein beantwortet.
volker.hipp@bujukai.de / www.bujukai.com